



Finanzielle Krisen: Caritas bietet Budgetberatung

BOZEN. Wer kennt das nicht, den Blick auf den monatlichen Kontoauszug und die Frage, wo das ganze Geld wohl wieder geblieben ist? Für alle, die ihre Finanzen zukünftig besser kontrollieren möchten oder müssen, gibt es bald fachliche Unterstützung durch die Budgetberatung. Das neueste Präventionsangebot der Caritas Schuldnerberatung ist für jene Menschen gedacht, die vor Veränderungen stehen, wie etwa die Geburt des ersten Kindes, der Pensionsantritt oder der Auszug aus dem Elternhaus. Als Grundlage für die Budgetberatung dienen so genannte Referenzbudgets, welche das **AFI Arbeitsförderungsinstitut** erstmals für Südtirol ausgearbeitet hat. Was genau man sich unter einer Budgetberatung vorstellen kann, worin sich die Budgetberatung von der Schuldnerberatung unterscheidet und warum eine Budgetberatung gerade bei Veränderungen im Leben helfen kann, Krisen zu verhindern, das wird die Caritas bei einer Pressekonferenz am kommenden Dienstag erläutern.

